

◇ 弁護士相談  
7月5日(金) 午後1時半~

◇ 社労士相談 } 支部まで  
◇ 法人設立相談 } お問合せ  
◇ 税務記帳相談 } 下さい

※いずれも支部へ電話で予約してください。

# 村山大和

発行者  
東京土建一般労働組合  
村山大和支部  
武蔵村山市中央3-7-1  
電話 042(563)3261  
発行責任者 宮澤 良明

東京土建村山大和支部ホームページ <http://www.murayamayamoto.jp> 東京土建 村山大和支部 検索

## 春の仲間を増やす行動月間、ありがとうございました!



|      | 目標 | 4月 | 5月 | 成果 |
|------|----|----|----|----|
| 大和東  | 6  | 1  | 5  | 6  |
| 大和南  | 6  | 1  | 1  | 2  |
| 大和湖畔 | 6  | 3  | 4  | 7  |
| 大 緑  | 6  | 2  | 5  | 7  |
| えがしな | 6  | 1  | 3  | 4  |
| 野山北  | 6  | 1  | 1  | 2  |
| 和    | 6  | 3  | 5  | 8  |
| 事業所  | 28 | 8  | 3  | 11 |
| 合計   | 70 | 20 | 27 | 47 |

4月より始まった2ヶ月に渡る仲間を増やす行動月間は、目標70人に対し、成果47人となりました。目標達成は逃したものの日中行動を通じての宣伝行動や、5月の最終日曜日に開催される住宅デーへの声掛けなど、どの分会も足を止めずに奮闘してくれました。

東京土建の仲間を増やす行動はコロナ禍でも続けてきました。現在、物価の高騰により実質賃金は下がり、一方で現場に入るための資格の確認などはうるさくなり、働き方改革など騒がれる中でも建設業での働く環境は

6月1日には新加入者4人を含む45人で支部会館にて打上げを行いました。春は達成と行きませんが、秋に向けてしっかりと行動をしていこうと、秋の達成に向けてみんなが「団結」をしました。

### 新加入者歓迎& 打上げを開催

決して改善しておりません。仲間が困窮している時には支援金などの情報を持ち訪問を行い、資格講習のお得な情報があればその情報をお知らせに行きます。「仲間を増やす行動月間」は建設業の地位向上を目指し、一人では弱い立場の建設職人を結集させる大切な運動になります。

毎年いつもやっているのではなく、毎年いつもやらなくてはいけない運動です。次の秋の行動に向けても皆さんからの有力な情報をお待ちしております。

いよいよ会期末を迎える国会▼今国会で、焦点となったのは政治資金規正法の改定案の是非▼三度もの修正を重ねたのち、ようやく衆議院を通過、まわられる▼各メディアに於いても国会のニュースとなるこの事を取り上げていた▼当然のことながら関心はこの事が中心となる▼しかし、その陰で数多くの委員会が開催され、とりわけ憲法審査会に於いては毎週のように開催されていた▼政治資金を隠れ蓑にするかのようにちやちやくと憲法改悪に向け準備を進めているように思われてきた▼表に出てくるニュースに気を取られ肝心な事を見逃してはいけない▼大きなスキヤンダルの影で肅々と何かを議論している事は確かであるし、これまでも同じような経過があった▼今後半には都知事選の告示があり、来月7日の七夕には投票が行われる▼この間の都政はどうだったのか▼皆さんひとりひとり振り返りこの先の都政を任せられる候補者に投票して欲しいものである▼まずは一票を投じる▼批判はそれから▼選挙に参加しない人に批判する権利は無いと思う▼自分の意思を選挙に反映する事が行政に参加する事であり、民主主義に於いて国民の義務であると考えたい▼今回の都知事選、棄権すること無く各々皆一票を投じようではないか▼都政から国政へ、より私たちが求める仁政(じんせい)のために!!(バカボンのパパ)

## 朝露

いよいよ会期末を迎える国会▼今国会で、焦点となったのは政治資金規正法の改定案の是非▼三度もの修正を重ねたのち、ようやく衆議院を通過、まわられる▼各メディアに於いても国会のニュースとなるこの事を取り上げていた▼当然のことながら関心はこの事が中心となる▼しかし、その陰で数多くの委員会が開催され、とりわけ憲法審査会に於いては毎週のように開催されていた▼政治資金を隠れ蓑にするかのようにちやちやくと憲法改悪に向け準備を進めているように思われてきた▼表に出てくるニュースに気を取られ肝心な事を見逃してはいけない▼大きなスキヤンダルの影で肅々と何かを議論している事は確かであるし、これまでも同じような経過があった▼今後半には都知事選の告示があり、来月7日の七夕には投票が行われる▼この間の都政はどうだったのか▼皆さんひとりひとり振り返りこの先の都政を任せられる候補者に投票して欲しいものである▼まずは一票を投じる▼批判はそれから▼選挙に参加しない人に批判する権利は無いと思う▼自分の意思を選挙に反映する事が行政に参加する事であり、民主主義に於いて国民の義務であると考えたい▼今回の都知事選、棄権すること無く各々皆一票を投じようではないか▼都政から国政へ、より私たちが求める仁政(じんせい)のために!!(バカボンのパパ)

## 予算要求運動が始まります!

6月から厚生労働省へのハガキ要請行動への取り組みが始まります。厚労省ハガキでは、ひとり4枚(1シート)、これを称して400%目標で取り組みとなります。東京都、財務省へと続き、11月までの継続した取り組みとなります。土建国保の運営は、みなさんからいただいている保険料と国・都からの補助金によってなっています。とは既にご存知かと思えます。補助金は確実にもらえる制度とはなっていないため、現在の保険料を維持できるのは毎年のがき要請行動の大きな成果なのです。補助金獲得の取り組みは、ハガキ要請だけでは

### 5月の労災事故件数

村山大和支部における労災事故件数は、職人4件、一人親方1件、事業主1件でした。

災害状況 ●転落・墜落 2件 ●交通事故…2件 ●動作の反動 1件 ●その他……1件

労災事故には保険証が使用できません。未加入者に声をかけ、労災保険の加入を呼びかけましょう!

### 土建共済会からのお知らせ

自転車保険加入者のみなさん、更新手続きはお済みですか?  
保険期間は6月30日頃の1年間。まだの方はすぐに手続きを!!  
新規の加入も随時募集中です。

国の補助金、全額確保をお願いします。

東京都武蔵村山市中央3-7-1 村山 太郎

東京都武蔵村山市中央3-7-1 村山 太郎

く、直接、厚労省・財務省等にも要請に行きます。ハガキは1枚1枚しっかりと担当により目を通され、私たちの思いはしっかりと届いています。

例文を用意しましたので参考に一枚でも多くのハガキに思いを託し届けていきましょう。

私は東京で〇〇をしています。建設国保への補助金現行水準確保をお願いします。

東京都武蔵村山市中央3-7-1 村山 太郎

## 私の青春 No.347



なごみ分会  
永田 慶一 (土木)

またまた私が書く事になってしまいました。私の青春」を書くのは4回目になります。さすがにネタ切れで、書く事が無いので、青春って何?人はどうな状態を青春というのかについて、私なりに考察をしてみようと思えます。

若い春と書いて、青春と呼びますが、年齢で言うところ何歳ぐらい?若いころ「この青二才が、生意気なこと

### 青春ってなに? 71歳、今でも青春

言うんじゃない。「と怒られたことがあります。青二才とは、若くて未熟者、世間知らずと言う事だそうなんです。それゆえに思い描く夢も大きくなります。また、夢に近づこうと一生懸命努力もします。このような時期を、人は青春と呼ぶのだと思います。

私は今年で71歳になります。まだまだ未熟者ですが、少しは世間を知っています。それゆえに描く夢も小さく、手が届きそうで届かない物になっています。その夢に向かって、計画を練り、情報を集めたりしています。

このようにみてみるとまんざら青春を外してない気がします。小さな努力を積み、何かに向かってチャレンジしている時が青春じゃない(笑)。

# 7つの会場で元気に開催!

## 第47回 住宅デー

5月26日(日)に開催した住宅デーは子どもから大人まで一日遊べる企画を各分会で準備!多くの来場者で賑わいました。

大和湖畔分会へは和地ひとみ東大和市長も立ち寄り、ゲームで遊んで、住宅デーを堪能して行きました。

全体の来場者は昨年より増えたの660人。包丁研ぎ、まな板削り、工作教室など地域への貢献活動を行いました。



東大和市長も来場



綿あめづくりの腕はプロ級(大和東)



車椅子体験で兄弟愛(大和湖畔)



大和南



子ども向けの企画も盛りだくさん(大和南)



今年から幼児向けに折り紙教室も開催(大南)



▼野球帰りの子ども達で、てんやわんや(えがしな)▲



▼恒例の野菜販売も朝から好評(野山北)



大緑



野山北



なごみ



### (前号より続き) 第57回支部定期大会 分散会にて支部へ寄せられたご意見等

分散会において群会議へ  
の様々な意見、要望等が寄  
せられました。仲間の働き  
方が変わっている中で昔の  
ような会議を行うのは難し  
い状況であったり、新たな

役員  
の選出が難しい様子が多  
く聞かれました。組合の共  
済制度についても「こんな  
制度あったらいいな」も  
う一つのテーマとして代  
議員より意見を出してい  
ただきました。

みなさんからの要望とし  
ては「ペット保険」「健  
康お祝い金」「高齢者にも  
か制度を」との声がありま  
した。  
ただ意見や要望を聞くだ  
けではなく、頂いた情報に  
ついては今後しっかりと議  
論していきます。

大会の場に限らず、今後  
ともご意見・ご要望を支部  
までお寄せください。

## 法人設立・厚生年金 建設業許可・労災加入

組合が全て相談にのります!!  
お困りの事がありましたら悩む前に  
まず、東京土建にご相談ください。  
昨年11月から6回開催しました「働き方改革  
セミナー」を今年度も開催します。全6回シリ  
ーズで日程と内容は下記の通りです。

### 『働き方改革』対策セミナー いずれも支部会館で(全6回)開催 19~21時

#### ● 講座の日程と内容 ●

- 第1回 6月25日(火)  
労働基準法と雇用管理 人を雇うには
- 第2回 7月9日(火)  
建設業の雇用契約と就業規則
- 第3回 7月23日(火)  
建設業の労働時間管理
- 第4回 8月6日(火)  
建設業の時間外労働と36協定
- 第5回 8月22日(木)  
建設業の残業代とこれからの給与制度
- 第6回 8月27日(火)  
中小建設事業者への労働基準監督署調査  
申し込みや質問などは支部にて受付



今年で97回目となる全国  
安全週間は、労働災害を防  
止するために産業界での自  
主的な活動の推進と、職場  
での安全に対する意識を高  
め、安全を維持する活動の  
定着を目的としています。

この期間、いつもより更  
なる注意をしながら、今一  
度安全な  
作業を考  
えてみま  
しょう!



### 7月1日からは 「全国安全週間」 令和6年度スローガン

危険に気付くあなたの目  
そして摘み取る危険の芽  
みんなで築く職場の安全